

## Farbenspiel

Der Künstler Reynaldo K'akachi wählt gern kräftige Farben für seine Bilder. Seine Ausstellung mit dem Titel »Secretos del Alma« ist ab Oktober im Atelier Brandt Credo in Bremen zu sehen. Sie beginnt am Sa. 10.10. und läuft bis So. 20.12.

Der peruanische Maler zeigt sich als Wanderer zwischen den Welten. Seine Bilder sind inspiriert durch die alten Kulturen der Anden. Und sie sind »Geheimnisse der Seele«, wie der Ausstellungstitel sagt. K'akachi bringt Farbe und Licht mit Acryl, Öl und Pigmenten nicht nur auf Leinwände, sondern auch auf Stein und Holz. Der Künstler lebt und arbeitet seit 2006 in Bremen. Seitdem tauchen in seinen Bildern immer wieder auch die Bremer Stadtmusikanten auf. Auch Fußballspieler, Regenschirme und Fahrräder mischen sich mit Elementen und Symbolen der Azteken. Bei der Ausstellungseröffnung Sa. 10.10. um 18.00 Uhr wird Reynaldo K'akachi auch anwesend sein.

*Die Bremer Stadtmusikanten in knalligen Rottönen mit Symbolen der Azteken*

